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小
和
田
地
区
ま
ち
ぢ
か
ら
協
議
会

定
例
の
委
員
会
を
10
月
４
日
に
開
催

し
ま
し
た
。 

今
回
の
委
員
会
で
は
、
市
へ
提
出

す
る
要
望
の
内
容
に
つ
い
て
検
討
し

ま
し
た
。 

地
域
課
題
と
し
て
以
前
よ
り
継
続

的
に
要
望
し
て
い
る
案
件
に
加
え
、

新
た
に
各
団
体
で
課
題
と
な
っ
て
い

る
も
の
を
合
わ
せ
、
計
23
件
の
要
望

を
市
へ
提
出
す
る
こ
と
と
し
ま
し
た
。 

主
な
内
容
と
し
て
は
、
道
路
で
の

児
童
の
安
全
確
保
に
つ
い
て
や
Ｊ
Ｒ

辻
堂
駅
周
辺
へ
の
交
番
設
置
、
大
雨

時
の
冠
水
対
策
に
つ
い
て
な
ど
さ
ま 

             

      ざ
ま
な
分
野
が
あ
げ
ら
れ
ま
し
た
。

市
か
ら
の
回
答
は
11
月
中
旬
に
な
る

と
の
事
で
す
。 

    

ま
た
、『
市
長
と
語
る
会
』
で
活
動

報
告
を
行
っ
た
交
通
安
全
部
会
で
は
、

提
言
に
関
係
の
あ
る
道
路
管
理
課
・

道
路
建
設
課
・
安
全
対
策
課
・
都
市

政
策
課
・
防
災
対
策
課
と
意
見
交
換

を
進
め
て
い
ま
す
。 

10
月
６
日
と
20
日
の
両
日
に
は
、

関
係
課
と
部
会
員
が
集
ま
り
、
Ｊ
Ｒ 

            

 

辻
堂
駅
を
起
点
と
し
て
、
赤
松
通
り

か
ら
小
和
田
通
り
に
か
け
て
の
提
言

に
つ
い
て
、
自
由
な
意
見
交
換
を
行

い
ま
し
た
。 

会
議
で
は
、「
で
は
実
際
に
ど
う
な

の
か
」「
進
ち
ょ
く
の
具
合
は
」
な
ど
、

具
体
的
な
話
を
聞
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
今
後
も
引
き
続
き
話
し
合
い

を
進
め
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 
 

   

さ
ら
に
、
10
月
27
日
に
は
旧
パ
ナ

ソ
ニ
ッ
ク
工
場
跡
地
に
整
備
さ
れ
る

広
場
の
あ
り
方
に
つ
い
て
意
見
交
換

を
市
と
行
い
ま
し
た
。
小
和
田
小
学

校
の
児
童
に
も
ア
イ
デ
ア
を
出
し
て

も
ら
う
な
ど
、
地
域
に
根
ざ
し
た
広

場
と
な
る
よ
う
話
し
合
い
を
進
め
て

い
ま
す
。 

意
見
交
換
会
に
は
、
協
議
会
委
員

を
は
じ
め
、
関
心
の
あ
る
多
く
の
方

が
集
ま
り
ま
し
た
。
広
場
に
つ
い
て

は
、
参
加
者
か
ら
樹
木
が
少
な
く
広

い
ス
ペ
ー
ス
を
確
保
し
た
広
場
に
し

て
ほ
し
い
と
の
意
見
が
多
く
出
さ
れ

ま
し
た
。
ま
た
、
植
樹
す
る
樹
木
の

種
類
、
ベ
ン
チ
や
パ
ー
ゴ
ラ
な
ど
の

設
置
や
広
場
の
管
理
、
利
用
方
法
に

対
す
る
地
域
の
関
わ
り
方
等
も
含
め

て
話
し
合
い
が
進
め
ら
れ
ま
し
た
。 

 

 

   

                             

市
へ
提
出
す
る
地
域
要
望
を
と
り
ま
と
め 

暮
ら
し
や
す
い
小
和
田
の
た
め
に 

回覧 

28 年 10 月委員会の主な議事内容  

○行政への要望の提出について 

・各団体より出された市への要望について、

内容の確認をした。 

 

○各部会からの連絡・報告事項に

ついて 

〈交通安全部会〉 

・市関係課との意見交換を 10月 6日・20

日に実施するとの報告があった。 

〈おひさま YU-ZUルーム部会〉 

・9 月末に実施した YU-ZU ルームの説明

会についての報告などがあった。 

 

○その他 

・旧パナソニック工場跡地に整備される予

定の広場について 10 月 27 日に意見交換

会を開催することとした、。 

 

まちぢから協議会の部会活動にご参加ください！  
   

 

 

小和田地区まちぢから協議会では、現在「広報部会」「福祉部会」「おひ

さま YU-ZU ルーム部会」「交通安全部会」を立ち上げ、地域の課題解決に

向け、検討をしています。部会は、どなたでも気軽にご参加いただけます。

また『まちあるき』を行うなど、地域の皆さんがご参加しやすく、また意

見を話せる場を積極的に設けています。関心がある方は、ぜひ一緒に活動

しませんか？ ご連絡お待ちしています。 

活動へのご意見や地域での課題等の情報もお待ちしています。 

 

交
通
安
全
部
会
の
提
言
受
け 

市
関
係
課
と
意
見
交
換 

旧
パ
ナ
ソ
ニ
ッ
ク
工
場
跡
地 

広
場
の
あ
り
方
の
検
討
進
む 


